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2018 年 7 月 27 日江苏公司召开 2018 年上半年员工代表安委会扩大会议，本次

会议分别由 12个部门分别就上半年重点工作及各部门安环工作推进过程中需要协调

的问题等方面进行汇报： 

公司生产副总经理夏旭东主持本次会议，重点介绍了近期安全、环保的高压政策

环境，明确提出化工厂，抓好安全、环保就是公司的生命力，公司各部门应提前做足

安全、环保基本功，并且努力主动做到将环保变成公司新的生产力。 

首席执行官李文恩先生听取了各部门负责人汇报后做总结发言： 

目前，美国的关税保护，已经影响到国内市场经济，公司的下游客户和供应商，

均受到国际市场影响，下半年的市场形势将更加严峻；另外我国国内正采取最严的行

政手段来整治环保，公司安全、环保管理压力很大，每个部门不能松懈，在认真做好

安全、环保工作的前提下，稳定生产，要主动带领所有员工参与全面推进安全、环保

工作，营造“人人重视安全、时时关心环保”的氛围； 

强调公司企业精神之首——诚信，要求从公司、部门、车间到个人，都应该做到

诚信。 

 


